



Mit der Ankunft der Gäste aus Carnac startet die Bretonische Woche

Bei strahlendem Sonnenschein trafen die rund 100 Gäste aus Carnac gestern ein – aufgeteilt auf zwei Busse und eine Radlergruppe. Im Bild links ist die achtköpfige Stramplertruppe mit Bürgermeisterin Marita Kaiser zu sehen. Die Teilnehmer sind vorwiegend über 60 Jahre alt und haben 1200 Kilometer hinter sich gebracht. Nachdem Kaiser und die Vorsit-

zende des Freundeskreis Illertissen-Carnac, Helga Sonntag, einige Willkommensworte gesprochen hatten, verteilten sich die französischen Ankömmlinge auf ihre Gastfamilien. Dabei wurden auf die vielen schon seit Jahrzehnten bestehenden Freundschaften geachtet. Doch auch neue Begegnungen – wie rechts im Bild – sind entstanden. Foto Vo Minh Thu Tran